

総括質疑

新年度予算について問う

飛田議員（市政クラブ）

牧嶋議員（無会派）

中澤議員（日本共産党）

北地区文化センター冷暖房設備更新事業が、国との補助金の関係で工事できないことにより、六千六十三万六千元減額された経過は承知していますが、十九年度予算との関係で、防衛施設周辺民生安定施設整備事業補助金の補助率等について変更はないのか伺います。

次に、今年度、特別養護老人ホームの建設が予定されていますが、以降の新設や増床の予定はないのか伺います。

次に、桜並木の老木が危険性を生じることから、毎年剪定されていますが、新たな植樹についての考え方及び切り捨てられて並木の間隔があき

過ぎている状況をどのように考へておられます。今後、検討してまいります。

本市では平成十九年度から五カ年の事業とし、市内を二地区に分け、今年度は北部地区と南東部地区の二地区とし、十二事業を対象に、交付金一

充當される交付金です。

障害者地域自立支援協議会事業費ですが、この協議会の構成メンバーは障害者団体、専門機関等、十名ほどと伺つております。三障害それぞれ当事者やその家族が構成メンバーに加わることについての立場から意見収集を目的に、第三期計画に基づき対応を進めていますが、二十一年までの第四期計画の策定についても、今後、検討してまいります。

木村議員（公明党）

木村議員（公明党）